

Consideran que la paz debe darse sin elegibilidad a los autores de delitos de lesa humanidad.

Otros uribistas se refirieron este jueves a la carta en la que excomisionado de paz Luis Carlos Restrepo les pidió continuar el proceso de paz con las Farc si llegan a ganar las elecciones, y que, según admitió en entrevista con EL TIEMPO el precandidato presidencial Francisco Santos, “puso a pensar” al Centro Democrático.

El exministro **Óscar Iván Zuluaga**, otro de los precandidatos, afirmó que **aunque mantiene un “gran aprecio” por el excomisionado de Paz, tiene una visión “diferente” sobre las conversaciones en marcha.** “Tengo vacíos con la carta, porque para mí el proceso de La Habana nace de una premisa equivocada, pues un Estado legítimo no se puede sentar a negociar con una guerrilla mezclada con el narcotráfico y que comete actos criminales. Desde ese punto de partida es difícil continuar un proceso de paz”, sostuvo.

Precisamente, el exministro adelantó que **la base del documento que los aspirantes presidenciales del uribismo están preparando para fijar su posición sobre los diálogos con la guerrilla es que “la paz negociada tiene que hacerse sobre la base de un cese de acciones de parte de las Farc”.** Además, “respetando el derecho de las víctimas, sin impunidad y sin elegibilidad para quienes cometan delitos de lesa humanidad”. También, “sin discutir el modelo agrario del país”.

Otro precandidato, **Carlos Holmes Trujillo**, dijo que “**hay elementos” que no comparte “en el asunto de continuar las conversaciones. Yo las continuaría si las Farc cesan sus acciones violentas** como condición inicial, buscaría hacerlas en un país diferente de Cuba, y con una facilitación con mayor músculo político”, agregó.

El senador Juan Carlos Vélez, el otro aspirante presidencial del uribismo, confirmó que **el documento incluirá el llamado para que no haya “impunidad” ni “elegibilidad” de quienes han cometido delitos de lesa humanidad, y “un cese de actividades criminales”.**

WikiLeaks, nuevo argumento de Farc por ‘Simón Trinidad’

Basadas en cable de WikiLeaks, según el cual la Embajada de EE. UU. informó que aunque ‘Simón Trinidad’ no tenía cargos criminales en ese país que justificaran su

extradicación, el expresidente Álvaro Uribe insistía en ella, las Farc dijeron este jueves que consideran “justo insistirle a Washington que, como un gesto que contribuya a la paz de Colombia”, permita la participación del guerrillero en la mesa de diálogos de La Habana. Pidieron la solidaridad internacional para mover esta solicitud.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/uribistas-opinan-de-carta-de-luis-carlos-restrepo-sobre-proceso-de-paz_12775513-4